



explorando gas y petróleo I Foto: Valora Analitik

El vicepresidente Ejecutivo de <u>Ecopetrol</u>, Alberto Consuegra, tras las declaraciones que dio en la ANDI sobre mantener la exploración de hidrocarburos, aseguró que la discusión de nuevos contratos es tema del <u>Gobierno Nacional, quien tuvo se encuentra en conflicto debido a las recientes manifestaciones en Armenia.</u>

COMPARTIR:

"¿Cuál es la posición de **Ecopetrol**? Nosotros en este momento tenemos unas muy buenas opciones en nuestro portafolio de exploración y esas son las que queremos activar", precisó Consuegra.

(Vea también: <u>Seguiría el remezón en Ecopetrol</u> tras salida de <u>vicepresidentes: pidieron más renuncias</u>)

Aseguró que también, de la mano con el<u>Ministerio de Minas</u> y Energía de Colombia, trabajará para impulsar aquellas áreas donde la petrolera colombiana tiene contratos suspendidos.

"La apuesta sí es enorme porque necesitamos asegurar que los recursos contingentes del offshore los pasamos a reservas. También tenemos que asegurar gas en el corto plazo que viene de Piedemonte Llanero y viene del área continental del Magdalena Medio y del Caribe colombiano", precisó el experto.

Fuera de lo anterior, Ecopetrol también tiene un compromiso de asegurar la sostenibilidad de las refinerías a través de la búsqueda de crudo liviano. "Entonces, vamos a seguir encaminados a tener exploración en los próximos años", indicó Alberto Consuegra.

NACIÓN
Laura Sarabia tendrá que rendir cuentas a la Fiscalía por el caso del polígrafo a niñera
Hace 4 mins

NACIÓN
Frenaron a pasajeros y conductores en vía al Llano por cierre: recibieron dura noticia
Hace 19 mins

NACIÓN
Los sismos más fuertes que han sacudido a Bogotá; el del jueves no estuvo ni cerca
Hace 2 horas

(Lea también: Oposición recuerda desplome de PDVSA en Venezuela por cambios en gerencia de Ecopetrol)

El vicepresidente Ejecutivo de Ecopetrol también señaló que la empresa ya ha hablado de que tienen recursos contingentes que superan los 3.000 millones de barriles y esos son los que tienen que madurar y procesar para, posteriormente, llevarlos a reservas.

LEE TAMBIÉN



Samper quiso defenderse de dineros sucios en su campaña metiendo lío de Odebrecht



Seguiría el remezón en Ecopetrol tras salida de vicepresidentes: pidieron más renuncias



Lo que dijo Ricardo Roa sobre la exploración

En el Congreso Empresarial Colombiano (CEC) 2023 de la ANDI, Ricardo Roa, quien se especuló semanas atrás que dejaría Ecopetrol, aseguró que en Colombia la compañía va a seguir explorando petróleo y gas en Colombia.

"Si, vamos a seguir explorando, hemos seguido explorando y vamos a seguir buscando más petróleo y gas para garantizarle al país la seguridad", dijo Roa. Esto se suma a lo que ha venido señalando el ministro de Minas y Energía, Andrés Camacho, que se debe continuar con la exploración y explotación de petróleo y carbón.

(Vea también: Ecopetrol alista movida (controversial para muchos) en aguas del Caribe; firmó contrato)

Sin embargo, el mismo ha mencionado que se busca reducir la dependencia a esos combustibles por parte del Gobierno Nacional. Cabe mencionar que dentro de su intervención no habló acerca de nuevos contratos de exploración y explotación en el país.

Con esto se presume que seguirá con los contratos que están ya en desarrollo en la actualidad. Además, dijo que el reto en la actualidad es llevarle soluciones de energía a los clientes para buscar una sostenibilidad justa y equitativa. "Primero que no sea en cualquier momento, segundo que no sea a cualquier costo y tercero que sea al alcance de todos", puntualizó.

Temas Relacionados:

ECOPETROL

GOBIERNO

MINISTERIO DE MINAS Y ENERGÍA

VALORA ANALITIK



COMENTARIOS



REPORTAR UN ERROR

Recomendados en Nación



Temblor en Bogotá: dicen por qué quedó encerrada mujer que cayó de edificio

Cámara que más fotomultas saca en Bogotá registra 180 comparendos por hora Nueva EPS abrió nueva sede de hospital en Ibagué y sus

Gobierno ocultó información de atentado a Cabal Zapateiro, dijo abogado

TE PUEDE INTERESAR



¿Cuánto gana el gerente de la Federación de Cafeteros?; cifra le amargó el tinto a Petro



Confirman identidad de mujer que murió en conjunto luego de temblor y primera hipótesis



ECONOMÍA

Se dispara en dólar el Colombia: sube con fuerza y se acerca a nuevo máximo de agosto



Empresas de Estados Unidos buscan colombianos para trabajar; pagan en dólares y es virtual







